



学校だより

きらりと輝く

令和7年 4月号 N o. 1 市川市立須和田の丘支援学校



～進級・入学　おめでとうございます～

4月に入り、寒さと雨が続きましたが、徐々に春らしくなりました。須和田公園や稻越校舎の桜の木々も、児童生徒の皆さんとの登校を心待ちにしていて、少し早めに花を咲かせていました。これから、進級・入学した児童生徒の皆さんとの活動を見守るように、桜の木々、その他多くの木々が鮮やかに青々と茂り、さわやかな気候になってくると思います。



教職員一同、児童生徒の皆さんに会えるのを心待ちに新年度の準備を進めてまいりました。

令和7年度は、新入生は、小学部26名、中学部10名、高等部19名の新たな児童生徒を迎える。小学部110名、中学部46名、高等部77名、全校児童生徒233名のスタートとなります。新しい仲間、先生たちと出会い、新しい学校生活が始まります。期待と不安でいっぱいかと思いますが、仲間や先生と様々な活動を通してつながり、かかわりを広げ、一人一人が『きらり』と輝き、充実した学校生活にしてほしいと思います。



～名称変更のお知らせ～

これまで、スクールバスや授業の介助に入っていた介助員ですが、令和7年度から特別支援教育支援員と名称が変更されます。通称を支援員としていきたいと思います。また、稻越校舎に入っていたスクール・サポート・スタッフも令和7年度から、みらいサポートに変更となります。須和田の丘支援学校のみらいサポートは、児童生徒の活動や校内安全に関する支援を行います。

～学校教育目標～

今年度の学校教育目標は、昨年度から継続して【きらりと輝く】ですが、サブテーマを～自分らしく輝き、学びをつなぎ、広げる～としました。個に応じた指導を大事にすることは基より、学びのつながり、学級、学年、学部、家庭、地域とのつながりを大切にし、学びを広げていくことを目標にしていきたいと思います。教職員が力を合わせ『チーム須和田』として、教育活動を推進してまいります。

児童生徒の可能性が引きだせるよう大切に育み、保護者の皆様や地域の方々のお力をお借りしながら、きらりと輝く学校づくりを進めていきたいと思います。

校長 芳賀 竜二

【小学部】

小学部では、身の周りのことを自分で行なったり、友だちや教師とのかかわりを楽しんだりしながら、生活の基礎となる力を身につけます。児童一人一人が自分らしく輝けるよう、職員一同努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

小学部主事 白井 真紀江

【中学部】

中学部での3年間は小学部、小学校で身に付けた力を伸ばしつつ、高等部につながるよう新たに力を身に付ける大事なものとなります。生徒にとって充実した学校生活となるよう職員一同努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

中学部主事 鈴木 一矢

【高等部】

昨年度に引き続き学部主事を務めさせていただきます。高等部は学生生活最後の3年間となります。卒後の生活に向けたスキルアップと、充実した学校生活が送れるよう職員一同努めてまいります。よろしくお願ひいたします。

高等部主事 黒岩 北斗